

Contenido

Editorial

Gobierno federal-SNTE: Alianza, ¿por la Calidad de la Educación?

Cero en Conducta

Debate

- Desde la escuela: opiniones sobre Enlace

Cero en Conducta

- La prueba Enlace de Español para secundaria

Gregorio Hernández Zamora

- Enlace, ¿evaluación del aprendizaje? El caso de Español

Cenobio Popoca Ochoa y Blanca Margarita Chávez Campos

- En búsqueda del sentido didáctico de la prueba Enlace

Rosa Aurora Padilla M.

- La prueba Enlace, ¿cultura de la evaluación o cultura de la simulación?

Alberto Sánchez Cervantes

- Exámenes

Carlos A. Carrillo

Historia de la Educación

- 30 años después. Las grandes transformaciones del sistema escolar mexicano

Olac Fuentes Molinar

Más allá de la escuela

- La ilegalidad de los poderes públicos en educación. A propósito de un mandato legislativo incumplido

Miguel Ángel Rodríguez

La educación en el mundo

- No es verdad. Manifiesto pedagógico

Documentos

- No a la reforma curricular improvisada

Investigadores del Departamento de Investigaciones Educativas

Comentarios y Reseñas

- La Alianza por la Calidad de la Educación: una fuente de discordias

Concepción Torres Ramírez